
〇早明浦ダムへの米軍機墜落事故から今年で 30年。（写真は事故

現場近くの記念碑）嶺北地域ではいまだに危険な低空飛行訓練が行

われています。重要拠点整備とあわせ郷土の軍事化ストップを！ 

◆牧野植物園ではバイカオウレンが見ごろ♪★2日には書初めを。 
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≪12月議会報告②≫はた愛議員の一般質問＆答弁要旨 

 

問）政治資金パーティー収入を寄付として位置づけ、企業団体

献金を全面的に禁止する方向へ改正すべきでは。 

知事）パーティー収入は参加の対価であり寄付とは性質が異な

る。法改正については国会で議論いただく。 

※知事が昨年度行った 3回の政治資金パーティーの利益率が約

８０％（収入 2700万円超えるパーティーも） 

問）女性支援法制定の意義や今後の取り組みは 

部長）性被害や予期せぬ妊娠、経済的困窮、孤立など女性を巡

る問題への新たな支援の枠組みを構築するための法律で、県で

は基本計画策定をすすめている。 

支援調整会議の開催や相談支援体制を県および各市町村で配置

できるよう準備をすすめている。 

問）人口減少対策や少子化対策としても教育負担の軽減、奨学

金返還支援制度を 

知事）来年度、企業と基金をつくり、県内企業に就職する方

に、奨学金返済の支援制度をつくるため準備をすすめている。

（予算規模は 2540万円程度） 

◎その他、医療的ケア児への緊急時の対応、物価高対策、国保料軽減、

生活保護世帯へのクーポン券の収入認定についてなど取り上げました。 

 

◎ガザ停戦決議、政治資金疑惑解明 全会一致 

12月20日、12月定例会で日本共産党県議団

が提案した「ガザ地区における一刻も早い停戦

と人道状況の改善を求める決議」が全会一致で

採択され、「政治資金規正法に係る疑惑解明を

求める意見書」も全会一致で可決されました。 

◎国保全県統一保険料に反対討論 

 県民に対し、保険料が7年後に大幅引き上げ

となる統一保険料について説明不足とし、議員

団を代表し、細木が反対討論を行いました。 

はみだしヴォイス 能登半島地震で発生した甚大な被害は南海トラフ地震でも同様の被害が予想されます。大きな揺れと津波被害、火

災、道路寸断や水道などインフラ被害、山腹崩落、集落孤立化、避難所生活環境改善、原発事故など 2月議会でしっかり質します。 

 

細木りょうの“まいゆう日誌” 

2024年度予算要望を副知事に提出 

12月26日、共産党県議団は「暮らしにケアを、

一人ひとりの困難に寄り添う県政へ」の願いを90

項目（重点8項目）に絞り、2024年度予算要望を

井上副知事に提出、懇談を行いました。 

 

2024年能登半島地震により、被害に遭われた

皆様に心よりお見舞い申し上げます。皆様の安

全と安心、被災地の一日も早い復興を心よりお

祈り申し上げます。救援募金活動を行っていま

す。以下で受け付けていますのでどうぞご協力

をお願いいたします。 

＜郵便振替＞ 

口座番号 ００１７０－９－１４０３２１ 

加入者名 日本共産党災害募金係 
＊通信欄に「能登半島地震募金」とご記入くだ

さい。手数料負担をお願いいたします。 

＊お声かけていただければ、直接お伺いしお預

かりすることも可能です。 


